

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan nikmat yang telah Allah limpahkan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran dan Kemampuan Berpikir Logis Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas X pada Materi Reaksi Redoks”, disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M. Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Jasmidi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah Bapak Gunawa, S.Psi dan Ibu Dra. Revida Sitanggang selaku guru kimia di SMA Swasta Angkasa Lanud Soewondo Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan *Jazakumullah Khair* kepada orangtua yang sangat penulis sayangi yaitu Ibunda tercinta Sayrifah Asmidar dan ayahanda tersayang Safaruddin, serta Ayahanda Husni Thamrin Manurung, mereka adalah

orangtua terhebat yang selalu mendorong anak-anaknya menjadi orang yang sukses dan bermanfaat untuk orang lain, menjadi inspirasi dan motivasi yang mengajarkan banyak hal, sosok yang selalu berjuang keras tanpa kenal waktu dan kata lelah dalam mendidik dan menyekolahkan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih atas cinta, kasih, keikhlasan yang tulus serta doa dari adinda tersayang Wan Fazira, Nenek dan Kakek tersayang Syarifah Mahtani dan Said Abdullah dan tak lupa juga seluruh keluarga yang selalu penulis rindukan, yang memberi motivasi dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih banyak untuk sahabat dunia akhirat: Gunawan, Siti Fatimah, Padma Mora, Yuni Adriani Siregar, Putri Nuraina Hsb, dan Ratih Dwi Fardillah yang berjuang bersama dan selalu memberikan motivasi, saran, dan menghibur penulis dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Kimia Dik B 2014 yang memberikan semangat dan menemani selama masa studi. *Jazakumullah Khair* penulis sampaikan untuk sahabat terbaik: Siti Indriani Astuti Amd., Ayu Wahyuni, S.Sos.I, Rita Mutiara, Desi Damayanti, dan Nurul Arizna, yang selalu mengingatkan penulis jika salah, selalu mendukung dan menyemangati penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih sekali lagi kepada seluruh teman-teman kos adik-adik kos Jeddah 12 kasih karunia tercinta yang telah menjadi keluarga kedua selama kuliah.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat berguna dan memberikan banyak kontribusi untuk pembaca.

Medan, 07 Agustus 2018
Penulis

Wan Azura